
 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで

迎えよう ・地域に密着したクラブ創り 

 国際ロータリー第 2750地区 多摩中グループ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 

週 報 
第１０５２回（国分寺まつり）、第１０５３回 例会報告 

 2016.11.15 

１１月６日（日） 

第１０５２回例会 

 ～国分寺まつり～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告 

    遠 藤 美知子 委員長 

  会員数 ４０名 免除 ３名  

有効会員数    ３７名 

  出席者      ３２名 

  メークアップ済   １名 

     計３３名 出席率８９％ 

  前々回（ １０月２４日） 

      ８４％を９４％に訂正 



１１月１５日（火） 

第１０５３回例会  

     ～ガバナー公式訪問～ 

   会場：Lホール 

 

司会：東京国分寺ＲＣ 

 神 尾 研 二 ＳＡＡ委員長 

 

【開会点鍾】 

東京国分寺ＲＣ 

小 川 泰 正 会長 

 東京武蔵国分寺ＲＣ 

  赤 木 建 治 会長 

  

 

【国家、ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

井口 朗 会員 

  『奉仕の理想』 

  

    

 

【お客様紹介】 

東京国分寺ＲＣ 

小 川 泰 正 会長 

 大 槻 哲 也 様（RI第 2750地区ガバナー） 

 金 丸 清 泰 様（RI第 2750地区地区幹事） 

 鈴 木 義 明 様 

（同地区多摩中 Gガバナー補佐） 

 門 馬 光 直 様（同地区 地区副幹事） 

鏑 木 孝 和 様 

（同地区多摩中 Gグループ幹事） 

 

【会長の時間】  

 東京国分寺ＲＣ 

小 川 泰 正 会長 

 

（一部内容ご紹介） 

 このロータリーを続けるにあたって志が重要で

あると改めて感じております。 

 大槻ガバナーとの懇談会は、いろいろな示唆をい

ただく中で、ロータリアンはこうあるべきであると

いうことを考える良い機会にさせていただきたい

と思います。 

 

 

東京武蔵国分寺ＲＣ 

 赤 木 建 治 会長 

 

 

皆さんこんにちは。武蔵国分寺ロータリークラブ

の赤木と申します。 

国分寺・武蔵国分寺ガバナー公式訪問合同例会に

あたり、一言御挨拶申し上げます。 

本日は職務多忙な中２７５０地区ガバナー 大槻哲

也様、多摩中グループガバナー補佐 鈴木義明様、

２７５０地区幹事 金丸清泰様、多摩中グループ幹

事 鏑木孝和様、各位におかれましては、２クラブ

合同例会にご訪問頂き両クラブ会員一同心より歓

迎申し上げます。 

午前中、会長・幹事・役員懇談会を開催させて頂

きましたが、大変有意義なご指導を頂きまして誠に

有難うございました。 

又、国分寺ロータリークラブの皆様方におかれま

しては本日の合同例会の担当クラブとしてご準備

して頂き、あわせて厚く御礼申し上げます。 

又、今年度は当クラブ創立２５周年の節目に当た

り、平成２９年３月６日には記念例会を開催させて

頂きます。大槻ガバナー、鈴木ガバナー輔佐、金丸

地区幹事・鏑木グループ幹事各位のご出席をお願い

致しますとともに国分寺ロータリークラブの皆様

方には全員登録をこの場をお借りいたしましてお

願い申し上げます。 

我がクラブの２５期テーマはクラブの原点回帰２

５周年を感謝の気持ちで迎えよう地域に密着した

クラブ創りをかかげました。会員増強は喫緊の課題

であります。会員増強には地域で会員の事業活動が

輝きロータリーの奉仕活動が輝き地域での認知度

を高めることが会員増強に資すると考え決めまし

た。この後のガバナーアドレスを含め地区のご指導、

ご助言を頂ければと思います。 

最後に大槻ガバナー・鈴木ガバナー輔佐、金丸地

区幹事・鏑木グループ幹事各位 に置かれましては

健康に留意されいっそうのご自愛をお願い申し上

げまして簡単では御座いますがガバナー公式訪問

にあたっての会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 



【幹事報告】 

 松 田  博 幹事 

10月 31日 ガバナー公式訪問 

11月 1日 ガバナー補佐訪問（国分寺） 

11月 1日 多摩中Ｇ親睦ゴルフ大会役割分担 

説明会及び決起大会 

11月 6日 国分寺まつり 

11月 7日 多摩中Ｇ歴代会 

11月 8日 国分寺市社会を明るくする運動 

11月 10日 多摩中Ｇ親睦ゴルフ大会 

11月 11日 多摩中南Ｇ ＩＭ 

11月 12日 少年野球大会抽選会 

11月 14日 山の手西Ｇ ＩＭ 

11月 14日 第五回理事会 

11月 15日 ガバナー公式訪問   

 

 

【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告 

    遠 藤 美知子 委員長 

  会員数 ４０名 免除 ５名  

有効会員数    ３５名 

  出席者      ３０名 

  メークアップ済   ４名 

     計３４名 出席率９７％ 

  前々回（ １０月３１日）の訂正なし 

 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会 

浅 川 直 行 副委員長 

 

○大槻哲也様（ガバナー 東京中央 RC） 

 今日も楽しい例会でありますように、ニコニコ

します。 

 

〇赤木建治 会長、松田 博 幹事 

国分寺、武蔵国分寺ガバナー公式訪問合同例会、

大槻ガバナー、鈴木ガバナー補佐、金丸清泰地区

幹事、鏑木グループ幹事の来訪を歓迎致しまして

ニコニコ致します。 

 

〇廣瀬 次年度会長、角田 次年度幹事 

大槻ガバナー公式訪問ありがとうございます。

本日は宜しく御願い致します。 

【卓話】 

 国際ロータリー第 2750 地区  

  ガバナー 

   大 槻 哲 也 様 

 

 （一部内容のご紹介） 

１．国際ロータリー会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏か

らのメッセージ、テーマなどについて 

「人類に奉仕するロータリー」 

ＲＩ強調事項 

  ポリオ撲滅の達成、会員増強、 

地区運営方針「奉仕の哲学を実践しよう」 

  ～「地区チーム」はクラブを支援する 

地区強調事項 

会員増強とクラブ基盤強化 

ロータリー財団への支援～創立 100周年～ 

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会への

支援 

 地区大会 2017年 2月 21日～22日 

     グランドプリンスホテル新高輪 

国際大会 2017年 6月 10日～14日 

     米国アトランタ 

２．おちこぼれロータリアンからガバナーへ 

1963 年に大学を卒業しましたが、当時の履歴

書の右の身上欄は記載でした。私は京都出身でし

たが、19 年 4 月に家族で満州へ行きました。し

かし帰国したときは一人で、親類のもとで高校ま

で育ちました。路傍の石に感銘を受け、片道切符

で東京へ出てきました。 

大学を卒業前に就活をしましたがどこも不採用、  

ひとのために役に立つ資格を取ろうと社会保険 

労務士になったわけです。ロータリーに誘われた 

ときに地域の有名人、お金持ちが入るところで、 

私が入るところではないと思いっていました。先 

輩からはそういうところではないと言われ例会 

にも出ていましたが、食事をしたら帰るような状 

態でした。仕事が忙しいということで欠席すると、 

欠席が重なっていきました。そのうちに先輩から 

電話があったりして、大会も含めて考えました。 

しかし、せっかく多くの人と知り合ったのにはな 

れるのはもったいないと思い例会には出ること 

にし始めたのです。地方へ行ってもメイクアップ 

したりしました。 

それ以降、ひとのために役に立って活動できる素 

晴らしい場だと思って活動してきました。 



【謝辞】 

 東京国分寺ＲＣ 小 川 泰 正 会長 

 

【閉会点鍾】 

東京国分寺ＲＣ 小 川 泰 正 会長 

東京武蔵国分寺ＲＣ 赤 木 建 治 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：景山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


